



やまばと

令和5年度
 学校だより 第14号
 都城市立富吉小学校
 令和6年3月22日
 文責：校長 溝口 常彦

★ 6年生のみなさん 卒業おめでとうございます ★ 3学期最終号

いよいよ3月25日（月）は、6年生のみなさんの卒業式です。今年は、新型コロナウイルス感染症の拡大が収まってきましたので、1～5年生の在校生と共に6年生のお祝いをするごこととしました。これまでの練習を重ねる度に上手になってきた富吉小の子どもたちです。卒業式では凛々しい姿で、6年生の旅立ちをお祝いしてくれることと思います。

また、6年生のみなさんは、昨年度から複式学級になりました。右の写真の5・6年生全員の集合写真からも楽しく団結力のある学級であることがよく分かります。これまで、朝のボランティア活動や委員会・クラブ活動、運動会をはじめとする学校行事などで、立派な上級生としての姿を発揮してくれました。本当に素晴らしい6年生の姿でした。富吉小での思い出を胸に山之口中学校でも精一杯がんばってください。在校生と共に6年生の活躍を期待しています。



前列2列：6年生、最後列：5年生

★ みまもり隊への感謝集会 ★

3月14日（木）みまもり隊のみなさんに1年間の感謝の気持ちを伝える会を開催しました。最近の天候不順と寒暖の差の影響もあり、体調を崩されて出席がかなわない方もいらっしゃいました。そのみなさんにも届くような気持ちで本日の会を迎えました。まず、見守りをしている場所や見守りを行っての感想を話していただきました。そして、6年生の代表からお礼の言葉を伝えられました。最後に、一人一人が作成したお手紙をみまもり隊のみなさんに育てたお花とともにお渡ししました。6年生からもありましたように来年の見守りもどうぞよろしくお願いいたします。



★ 3月・4月の主な行事★

*新型コロナウイルス感染症防止対応やその他の事情により、変更等が生じる場合があります。その際はご了承ください。



- 3/1日（金） お別れ遠足・お弁当の日
- 14日（水） 卒業式予行練習
- 15日（金） くれよん号来校（←地区の方もどうぞ）

↑令和5年度の最終回になります。

- 25日（月） 卒業式
- 26日（火） 終了式
- 28日（木） 離任式
- 4/8日（月） 1学期始業式

- 9日（火） 中学校入学式、入学式準備（4～6年）
- 10日（水） 小学校入学式
- 16日（火） 家庭訪問（中学校区）～17日
- 18日（木） 全国学力・学習状況調査（6年）
- 18日（木） 家庭訪問（正近・住宅）
- 19日（金） 家庭訪問（中原・桑原）
- 21日（日） 参観日（参観授業・学級懇談）

- PTA総会、地区別集会
- 22日（月） 振替休業日
- 23日（火） 交通教室
- 23日（火） くれよん号来校
- 26日（金） 安全点検 ↑地区の方も貸出できます



3月 富吉小学校ホームページより

毎日、富っ子の様子を富吉小ホームページに掲載しています。
スマホのカメラ機能からQRコードを読み取り、子どもたちの活動をご覧ください。
★★★富吉小HPアドレス★★★→→ <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1346/>

【富吉小↓】



3月8日（金）弥五郎井が給食に登場！！

7日（木）の給食は、以前5・6年生が総合的な学習の時間に取り組んでいた『弥五郎どん』が登場しました。子どもたちは、この日を今か今かと楽しみにしていました。先日は、山之口給食センターの栄養教諭の先生からアドバイスをいただいた授業を紹介しました。（1月22日の記事をご覧ください。）町おこしの一貫として学習している弥五郎井づくりでは、山之口の食材を用いて白飯と炒めた豚肉の上に、様々な具材を合わせていきながら、美味しく、コストがかからない組み合わせを考えました。「シンプルなほうがおいしい」「ウインナーの味が豚肉の味を消している」「コーンの甘さはないほうがいい」「油っこい豚肉が、高菜を入れることで油っこさがなくなる」など、試行錯誤しながらレシピを考えてきました。そのレシピをもとに給食として登場したことで、5・6年生だけでなく全校児童が大変喜んでいました。また、これからの活動に思いを巡らせている5・6年生でした。



3月5日（火）お別れ遠足でのお弁当の日

3月1日のお別れ遠足では、6年生との楽しい思い出ができました。5年生が中心となり進行をし、弥五郎班でゲームをしたり、ウォークラリーをしたりと子どもたちから笑顔がたくさん見られました。お弁当タイムでは、6年生と1年生と一緒に食べることができ、満足そうな様子でした。また、その日のお弁当は、学年の発達段階に応じてお弁当作りに挑戦する日でもあり、1年生からは、『このおにぎり、自分で作ったよ。』『包丁を自分で使ったよ。』『早起きしたよ。』などの感想が聞かれました。保護者の皆様、子どもさんと貴重な時間を作っていただきご協力に感謝します。



3月11日（月）卒業式全体練習②

第2回の卒業式全体練習が2校時に行われました。先日は、卒業式での所作を中心に学習しました。今回は、卒業証書授与と別れの言葉を練習しました。本校では、ステージ上で6年生一人一人が将来の抱負を述べます。在校生は、その言葉をしっかりと聞いていました。「大工さんになって両親に家をプレゼントしたい」、「人を助ける仕事がしたい」など子どもたちの思いが詰まった言葉でした。その後、歌の練習では、『旅立ちの日に』の歌詞について自分たちの思いを事前に考えた活動を振り返りました。気持ちの込め方や歌い方を子どもたちと考えたことで、前回よりも富っ子の歌っている姿が心に残るようになってきました。

